

## Recyclage des matelas

5 millions de matelas et sommiers sont enfouis chaque année en France, l'équivalent de 75 000 tonnes de déchets qui pourraient à terme être traités par des solutions innovantes écologiques telles que celles mises en oeuvre par Recyc matelas europe puisque 95 % des matières d'un matelas et d'un sommier sont recyclables. Recyc matelas canada traite depuis 2007 plus d'un million d'unités par an sur ses sites de Montréal, de Toronto et de Floride (Etats-Unis). Née d'une joint venture avec la société canadienne, l'entreprise française Recyc matelas europe lance une nouvelle filière de déconstruction

et de valorisation en France. Soutenue en France par OSEO, ARD (Région Ile de France) et les pouvoirs publics, l'entreprise ouvre sa première usine au port autonome de Limay, dans les Yvelines (78) en octobre. 350 000 unités seront traitées chaque année sur ce premier site de déconstruction de matelas et sommiers usagés et de revalorisation des matériaux. Coton, feutre, bois, métal, mousse de polyuréthane... pourront ainsi être réutilisés notamment pour l'industrie automobile, la fabrication de tapis, de panneaux de bois, l'isolation thermique, l'énergie biomasse, la sidérurgie, l'aciérie et le ferrailage.